

## Ministerio de Salud de Perú inaugura segundo Banco de Leche Humana del país



Foto: Portal Hospital San Bartolomé

El Ministerio de Salud de Perú inauguró el día 28 de febrero de 2014, el segundo Banco de Leche Humana del país. Las instalaciones están localizadas en el Hospital Nacional Docente Madre-Niño San Bartolomé, en la ciudad de Lima. En la ocasión, estuvieron presentes el

embajador de la república de Brasil en Perú, Carlos Alfredo Lazary Teixeira; el asesor de dirección del Ministerio de Salud de Perú, Miguel León; el director general del Hospital San Bartolomé, Julio Cano Cárdenas; y el jefe de Departamento de Pediatría de la Institución, Raúl Urquiza Aréstegui.

A través de webconferencia, el coordinador del Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana (IberBLH), João Aprígio Guerra de Almeida, felicitó al Hospital por la excelente iniciativa a favor de la salud de los bebés en el país. La placa inaugural fue presentada a los invitados por el embajador de la república de Brasil en Perú, Carlos Alfredo Lazary Teixeira y por la presidenta de la Asociación Ayuda con Amor, Edna Ceres de Campos Teixeira, ambos padrinos del Banco de Leche Humana.

El BLH atenderá a bebés prematuros y/o de bajo peso internados en el Hospital San Bartolomé, que representan en promedio 80 por año. El trabajo de todo el equipo también tiene por objetivo contribuir para la reducción de la mortalidad infantil de Perú, el cual es uno de los Objetivos del Milenio en el mundo, hasta el año de 2015.